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https://www.100test.com/kao_ti2020/615/2021_2022__E5_9F_8E_

E5_B8_82_E8_A7_84_E5_c57_615998.htm 全国人大代表、上海

市城市规划设计研究院顾问何善权昨天表示，上海建高楼没

有刻意追求“世界第一”，媒体渲染的“世界第一高楼”不

排除商家炒作因素。 曾任上海城市规划设计院浦东分院院长

的何善权说，在陆家嘴地区修建三座呈三角形分布的高楼作

为浦东、乃至整个上海的标志性建筑，是上海市政府多年前

就规划好的方案。最近备受争议的“世界第一高楼”上海环

球金融中心便是其中之一。相对外滩而言，由于环球中心位

于整个建筑群三角形的远角，因此上海市政府采纳国内外建

筑规划专家的意见，认为环球中心在高度上应超过建筑高度

４２０多米的金茂大厦，这样景观透视效果更佳。但该楼在

规划时并没有刻意追求“世界第一”，因为“第一”是个滚

动概念，随时都有被取代的可能，对上海而言没有太大意义

。目前该楼的具体设计方案还在商榷之中。 *欢迎网友提供各

地新闻。不论巨细长短，只要与建筑相关。请点击这里投稿

。1 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请
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